



By Style Garden

卒業文集

1番心に残っていること

稼働に出た際、常勤スタッフから、「村上さんが来てくださって本当に助かりました。またぜひ来てほしいです！」と言っていただけなことです！私自身、実績がなかなか伸びず苦しい時期でしたが、ロープレや営業の振り返りを普段よりも多くしていただいた中で、ようやく実績が大きく伸びたこともあり、「頑張ってたよかった」と心の底から思えました！また、当時お世話になっていたMGにも一緒に喜んでもらったことが本当にうれしかったです！

SGに入って良かったこと

営業を体験できた点と自分と同じように頑張っている仲間と出会えた点です！特に仲間に出会えたことは一生の宝物だと思っています！

今だから言える話

たまーに、彼女の家からzoomしてました笑

後輩へ一言

どんなに些細な事でもいいので、目的をもって頑張ってください！

今後の目標

社会人としてだけでなく、家庭も守れるような安定感のある男になることです！

1番お世話になった方へ一言

佐藤さん
約2年間大変お世話になりました。営業面だけでなく、自分の見られ方やビジネスパーソンとしての仕事への向き合い方など、多くのことを勉強させていただきました。なかなか成果が上がらず辛い時期もありましたが、いつも温かい励ましのお言葉を下さったこともあり、SGで努力し続けることができました。SGで学んだことを生かし、社会人として活躍できるよう頑張ります。ありがとうございました。いつかご飯に行きたいです！



サーバントMG

村上 聖

1番心に残っていること

広島ということもあり案件が少なく、次いつ稼働に出られるかわからない中でBP昇格という目標に向かって、ロープレに励んだことです。私は元々会話が得意ではなかったため、営業ロープレは苦手で重い腰を頑張らせて上げていました。そして、一刻も早く成長したいという思いからロープレに励み、昇格しました。SGに入社して初めて自分で残すことができた結果なので、ロープレをして下さった方々への感謝の気持ちや達成感、今後の自分への期待感などが入り混じっていたあの時の感情は今でも強く心に残っています。

SGに入って良かったこと

声をあげる大切さを学べた点です。広島支部というある意味自由な環境で活動していたため、自分次第でどんなことにも挑戦できました。そんな中で、まずは声をあげることが自分の実現したい未来を築くために重要だと気づくことができました。

今だから言える話

とっしーさんとせいさんと年末に会った時、久しぶりの再会に凄く緊張してました。これからも人見知りするかと思います、



高みを目指す素直なBP

武田 万葉

後輩へ一言

SGで悔いが残らないように、目標に向かって卒業まで走り続けて下さい！応援しています。

今後の目標

一年で一人前の営業マンになることです。そのために、SGで学んだことをしっかり転用し、自分からアクションを起こし続けるために日々思考します！

1番お世話になった方へ一言

魚井さん、村上 聖さん
SGに入社して1年半、支部関係なく沢山の方にお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。魚井さんと村上さんには特にお世話になりました。魚井さんは、いつも私の挑戦に対して応援やアドバイスを下さって、挑戦することへの勇気を沢山貰っていました。魚井さんがいたから前を向いて頑張れました。村上さんは、SG活動で余裕がなくなった時期に支えてくださいました。本当に感謝しています。活動できていない自分に焦燥感を覚えていましたが、面談でいつも励ましの言葉を下さったおかげで最後まで走り抜けることができました。本当にありがとうございました。

ご卒業おめでとうございます。
皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。



2023.03.02

END.